

3. Jägerschlag

Die Jungjäger, die im Jahr 2006 zum Jäger ausgebildet wurden, werden im Januar 2007 mit Familie und Freunden zum Jägerschlag eingeladen werden. Die Einladungen ergehen rechtzeitig.

4. Mitteilungen der Ausschüsse

a) Jagdgebrauchshundewesen

Der Ausschussvorsitzende der Kynologen unseres Vereins, Dieter Kraft, berichtet von den bisherigen Prüfungsergebnissen des Jahres 2006:

Am 10. September 2006 fand, in Suchengemeinschaft mit dem Verein Deutsch-Drahthaar Landesgruppe Hessen, die Herbstzuchtprüfung statt.

Alle Hundeführer und –führerinnen unseres Vereins haben die Prüfung zusammen mit ihren Vierbeinern bestanden.

Vom 20. bis 23.09.2006 fand in Gesecke die Internationale Hegewald-Zuchtprüfung statt, zu der unser Verein vier Teilnehmer melden konnte. Leider wurden drei Prüfungsgespanne den hohen Anforderungen nicht gerecht. Nur Adolf Thyssen hat aus unserer Runde mit seinen fast 80 Jahren erfolgreich teilgenommen. Von dieser Stelle aus, lieber Adolf, zu Deinem Erfolg Waidmannsheil und Ho Rüd Ho!

Bei der Jubiläums-VGP, die die Kleine-Münsterländer Landesgruppe Hessen in Suchengemeinschaft mit unserem Verein ausrichtete, hat unser Mitglied Thomas Weiß aus Hüttenberg mit seinem Langhaar-Weimeraner Astor-vom-Broxterner-Hof als Suchensieger bestanden.

Doris Hammermann aus Gießen führte ihren DD-Rüden Juri-vom-Atzbach bei der VGP des Jagdvereins Hubertus Büdingen und bestand mit einem 3-A-Preis.

Unsere Jagdeignungsprüfung findet am 07.10.2006 statt, bisher sind 8 Hunde gemeldet.

b) Jungjägerausbildung

Der Leiter der Jungjägerausbildung, Peter Seibert, blickt mit seinem Team auch dieses Jahr wieder auf eine erfolgreiche Ausbildungsarbeit zurück. Alle, die zu den Prüfungen angetreten sind, haben heute den Jagdschein. Nur ein Teilnehmer hat aus persönlichen Gründen während der Ausbildung den Kurs abgebrochen.

Das Ergebnis zeigt, dass die Ausbildung, die sich auf 10 Wochenenden konzentriert, gut ankommt.

Zum aktuellen Kursbeginn am 9. September 2006, hatten sich 10 Teilnehmer angemeldet. Die Teilnehmer werden Ende November zur Prüfung antreten.

Der Frühjahrskurs beginnt am 3. Februar 2007, Prüfungstermine liegen in der Zeit zwischen dem 7. bis 15. April 2007 (in den Osterferien, kurz vor dem Aufgang der Bockjagd). Hierzu liegen bereits einige Anmeldungen vor.

Von dieser Stelle aus wünschen wir den Ausbildern und Auszubildenden viel Waidmannsheil für Ihre Arbeit und das nötige Quäntchen Unterstützung durch „Diana“ für die Prüfungen.

c) Jagdschützen

Der Leiter der Schießgruppe des Jagdvereins, Peter Korom, hat auch dieses Jahr wieder interessante Angebote mit seinen Schießobleuten vorbereitet. **Wir wünschen uns jedoch eine regere Beteiligung, zumal eine regelmäßige Kontrolle der Schießleistungen und der Waffen für eine waidgerechte Jagd unerlässlich ist.** Wir weisen also hiermit ausdrücklich auf diesen Service hin. Bitte beachten Sie unsere Schießtermine, die wir unter anderem auf unserer Internetseite veröffentlichen.

Das diesjährige **Hegegemeinschafts- und Preisschießen** verzeichnete eine Rekordbeteiligung, so dass die Veranstaltung über zwei Tage, vom 02. bis 03. September, ausgetragen wurde. Die sieben Hegegemeinschaften hatten insgesamt 9 Mannschaften mit 54 Schützen gemeldet. Mit 585 Punkten (von 600 möglichen Punkten) siegte die 1. Mannschaft der **Hegegemeinschaft Schöffengrund-Wetzbachtal** mit den Schützen **Jochen Auriga, Christian Herche, Alexander Cornelius, Michael Cornelius, Bert Müller** und **Rüdiger Schmidt**. Den zweiten Platz mit 582 Punkten belegte die Hegegemeinschaft Eiserne Hand vor der Hegegemeinschaft Lemp-Dilltal mit 580 Punkten. Beim gleichzeitig statt findenen Preißchießen belegte in der C-Klasse (Schützen ohne oder mit bronzener DJV-Schiessnadel) **Lutz Schrottky, Hohenahr** mit 149 Punkten (von 150 möglichen Punkten) den ersten Platz. In der A/B-Klasse (Schützen mit silberner oder goldener DJV-Schiessnadel) konnte sich **Christof Heller, Hüttenberg** mit dem Traumergebnis von 150 Punkten den Tagessieg sichern. Den zweiten und dritten Platz in der C-Klasse belegten **Björn Hennemann, Leun** (149 Punkte, 1 Treffer 2) und **Ralf Hartmann, Hohenahr** (147 Punkte). In der A/B-Klasse kamen die Schützen **Rüdiger Schmidt, Solms** (149 Punkte, Bock 50 Pkt.) und **Rainer Schneider, Lahnau** (149 Punkte, Bock 49 Punkte) auf die Plätze zwei und drei. Bei der abschließenden Siegerehrung dankte der Schießobmann Peter Korom den Schießleitern und Helfern für ihre Unterstützung bei der Durchführung des Schießens. Sein besonderer Dank galt den heimischen Firmen und Geschäftsinhabern, die mit ihren Sachspenden wieder einmal zu einem gelungenen Preisschießen beigetragen haben.

Schießveranstaltungen des Jagdverein im Herbst auf dem Schießstand des Schützenverein „Tell“ Ehringshausen:

Mittwoch, 11.10.2006, von 17.00 bis 19.00 Uhr: Übungsschießen

Aufgrund behördlicher Vorgaben kann auf dem Schießstand in Ehringshausen zur Zeit kein laufender Keiler geschossen werden!

Sonntag, 22.10.2006, von 9.00 bis 12.00 Uhr: NEU: Drückjagd-Wanderpokal und Drückjagd-Nadel 2006 im Schießkino Wetzlar-Münchholzhausen

Achtung: Für die Teilnahme ist eine telefonische Voranmeldung bis zum 15.10. notwendig bei Peter Korom (Telefon: 0641 - 2501003, Fax: - 2501119).

d) Bläsergruppe

Auch beim diesjährigen Ochsenfestzug des landwirtschaftlichen Vereins hat die Bläsergruppe unseren Jagdverein optisch und akustisch präsentiert. Dieter Kraft hatte einen Traktor mit Anhänger zur Verfügung gestellt, der von den Teilnehmern festlich geschmückt war. Die Bläserinnen und Bläser trugen in gekonnter Manier Jagdsignale vor und erteten reichlich Beifall.

Am 27. August 2006 fand anlässlich des 60-jährigen Bestehens des Hanauer Jagdclubs ein Jägertag im Schloß Philippsruhe statt. Auch unsere Bläser waren eingeladen und haben zusammen mit weiteren befreundeten Bläsergruppen, unter der Leitung von unserem Hornmeister Otto Biedenkopf, Märsche, Fanfaren und Signale vorgetragen. Das Programm wurde von Hundevorführungen, Falknerei und einer Ausstellung umrahmt.

Auch beim diesjährigen Apfelmarkt haben die Bläser die Farben des Vereins würdig vertreten. Neben der offiziellen Eröffnung des Marktes um 10 Uhr wurden auch zur Mittagszeit am Stand des Vereins Jagdstücke vorgetragen.

5. Mitgliederbewegungen

Als neue Mitglieder begrüßen wir:

Susanne Schweighöfer-Grün, Waldsolms, Roland Walter, Reiskirchen; Nils Gerstengarbe, Gießen; Esther Obst, Limburg; Wilfried Klee, Lahnau; Walter U. Wiederhold, Rauschenberg; Peter Koch, Weilburg; Axel Lauber, Dillenburg; Timo Hederich, Weilburg; Christian Schmidt, Nauborn; Christian Dern, Hüttenberg; Stefan Berger, Hüttenberg; Dieter Mackenrodt, Biebertal; Siegfried Böttger, Braunfels; Thomas Baumann, Ehringshausen; Matthias Raff, Wetzlar; Christoph Valdor, Aßlar; Anja Gierlichs, Herborn; Christian Süssner, Hammersbach; Frank Klee, Biebertal; Tobias Schäfer, Herborn.

Zum 31.12.2006 haben ihren Austritt erklärt:

Karl-Heinz Weber, Braunfels; Christopher Droß, Greifenstein; Thomas Philipps, Wetzlar; Dieter Beermann, Biebertal; Susanne Hartmann, Dillenburg; Martin Lührmann, Aßlar; Leona Gerth, Bischoffen; Florian Scherer, Braunfels; Heiner Späth, Solms; Markus Wagner, Wetzlar; Torsten Pausch, Wettengel; Rüdiger Bachmeier, Neustadt; Reimund Bender, Hohenahr; Reiner Schlegel, Aßlar.

Waidmannsheil

Der Vorstand